

Bilan Moral 2025

Les actions menées en 2025

- Journées fantastik :

Autre activité en vue s'étendant sur l'année, les journées fantastiques se sont maintenues sans que leur fréquentation ne baisse. Du fait de certaines zones d'ombres concernant la présence lors de ces interventions de certains intervenants occupant, ou ayant occupés un statut d'animateur plus ou moins ponctuellement, une convention est prévue entre TribalTroll et Activ'ados afin de régulariser la posture des animateurs et intervenants dans ce cadre spécifique. A cet égard, nous avons prévu que seuls des adhérents assez âgés (minimum 17 ans) pourront être autorisés à intervenir dans le cadre des journées fantastiques en tant que MJ.

- Séances de rpg du mardi :

Comme chaque année se sont tenues les séances régulières de Rpg du mardi soir. Voilà six ans qu'elles se poursuivent avec un succès croissant. Sur les quinze inscrits en début d'année, un seul à fini par quitter le groupe. Trois groupes ont été formés, jouant chacun sur des univers différents pour offrir une expérience de jeu variée. Les MJ en place étaient Jade, Théodore et Martin. Malgré quelques petits accrocs concernant notamment des problèmes de communication au sein des groupes et des retards plus ou moins importants. La nouvelle édition de ces activités ayant attiré un nombre encore plus important de jeunes, on peut affirmer sans s'y risquer que le succès est toujours au rendez- vous.

- Guilde du Jeu :

En octobre 2025 nous avons souhaité mettre en place, une activité jeu de société à l'Agopop qui devait s'inscrire dans le même cadre des activités RPG du mardi soir. Cette activité n'a pas obtenu le succès escompté, seulement deux jeunes étaient inscrits à la date du début des vacances de la Toussaint. Cette activité n'a donc pas pu être maintenue, cependant nous avons choisi de la remodeler pour imaginer un club de jeu, que nous avons nommé : La Guilde du Jeu.

Pour le moment la Guilde du Jeu se résume à un groupe whatsapp d'une dizaine de membres, qui s'organisent pour se réunir de manière ponctuelle dans les différents lieux utilisés par l'association.

- Partenariat avec l'Agopop :

Cette année (Novembre) l'Agopop à souhaitée nous proposé une convention de partenariat, afin de nous permettre l'accès à ses différentes salles pour organiser des moments conviviaux et ludiques au sein de la Guilde du Jeu.

Ces moments se veulent inclusifs et intergénérationnels à partir de 11ans.

Cette reconnaissance s'inscrit dans le projet social de l'Agopop

- Mardi 24 Juin, Kermesse méaudre :

La kermesse des écoles de méaudre nous à permis de nous présenter nous même et nos activités à de futurs collégiens, élèves de primaire et parents. On a obtenu une bonne place de présentation et un terrain de jeu pour présenter le trollball.
Point négatif : Flous et confusions au sujet du paiement de la prestation, à éviter à l'avenir.

Présent : Nazim, Hugo, Louka

- Du 26 Juin au 27 Juin, Bivouac RPG :

Prestation régulière de l'association auprès de Activ'ados, nous à permis de présenter l'activité RPG et le jeu de rôle à des jeunes n'ayant pas encore franchi le pas, le cadre et l'environnement offert par le contexte de cette prestation est toujours un grand plus pour l'immersion.

Présent : Nazim, Jade, Martin, Amy, Raph

- Du 11 au 14 Août, Tréminis :

La cinquième édition de ce séjour Activ'ados, renommé pour l'occasion en "séjour fantastique" nous à permis de repenser la structure globale de nos activités par le biais d'ateliers créatifs proposés aux jeunes pour la première fois. Condition sine qua non de la reprise du séjour, ces ateliers ont rencontré un franc succès tout en renforçant la tenue à l'avenir des prochaines éditions du séjour. Il est à noter également que nous avons pu accueillir dans les rangs de nos intervenants Jade, laquelle à pu participer au séjour en tant qu'intervenante, en acquérant ainsi un nouveau statut au sein de notre association. De plus et pour la première fois, nous avons pu avoir parmi les participants une parité fille/garçon presque parfaite.

Présents : Raphaël, Martin, Elie, Théodore, Jade, Amy, Daphné

- Samedi 30 Août, Forum intercommunal des associations :

La fête nous à permis d'avoir l'opportunité de communiquer avec un public de tout âge du plateau du vercors, nous à permis d'apporter des réponses à quelques curieux mais aussi d'obtenir 5 de nos 6 adhésions à l'heure actuelle (13/10/25) et potentiellement des adhérents ou intéressés d'un âge moins ciblé (30-50).

Présent : Nazim, Daphné, Raph

- Dimanche 2 Novembre, Foire de grenoble :

Sortie organisée avec la majorité des membres du bureau pour ainsi découvrir en cette première édition le festival "IséRPG" de la foire de Grenoble.

Étant la seule structure sur le Vercors à réaliser des activités autour du JDR, il est bien important de nous actualiser auprès de structure similaires au sein du bassin grenoblois, de potentiels futurs partenaires, et des sorties de nouveaux jeux ou de matériel.

Nous avons pu repartir avec du matériel et 2 nouveaux jeux à proposer dans notre

catalogue.

Présent : Nazim, Daphné, Raph, Théodore, Martin, Sarah

- **Dimanche 7 Décembre, La Guilde du jeu 1ère édition :**

Afin de réunir plus régulièrement nos adhérents, il a été convenu de pouvoir mettre en place des événements qui réunissent les différentes activités, jeux et autres passions de notre association.

Présents : Nazim, Daphné, Raph, Théodore, Martin, Louis, Amy, Denis, Owen, Amédée, Sami, Sarah.

- **Conclusion du bilan moral 2025**

Malgré quelques revers imprévus, comme le fait que certaines des célébrations auxquelles l'association prend habituellement part aient eu lieu sans nous (fête du Bleu, fête de la pomme), et des prévisions de notre part relativement pessimistes, l'année 2025 s'est avérée bien plus mouvementée et profitable à l'association que prévu.

En premier lieu, nous nous inquiétons beaucoup du nombre d'inscrits aux activités RPG du mardi soir avec l'Agopop. Cette inquiétude s'est avérée infondée car nous sommes nombreux et nous avons même pu accueillir de nouveaux joueurs et initiés. Peut être ce revirement est-il en partie lié au maintien inattendu du séjour de Tréminis, dont la disparition annonçait bien des ennuis d'ordre financier et au niveau social.

En second lieu, il apparaît que le succès inattendu de cette année 2025 se manifeste aussi dans la manière dont des choses à première vue mal partie ont pu finir par aboutir à des démarches inattendues mais pas moins dénuées de succès. J'en veux pour preuve la guilde du jeu, étant mal partie du fait de son trop faible nombre d'inscrit, mais que nous sommes parvenus à maintenir en modifiant un peu sa forme, jusqu'à pouvoir organiser la première journée jeu de la guilde, qui nous l'espérons, ne seras que la première d'une longue liste.

D'autres changements sur des plans divers apparaissent également, notamment le fait que pour la première fois, de nouveaux adhérents ne provenant pas du public collégien nous rejoignent en diversifiant ainsi les profils des adhérents et en apportant sans doute avec eux maturité et une ouverture sur d'autre manière de vivre la vie associative. L'on pourrait également citer l'investissement personnel toujours plus important des jeunes adhérents, qui manifestent leur motivation à s'approprier l'univers du jeu de rôle et nos activités, ou encore la plus grande rigueur administrative dont nous avons pu faire preuve vis-à-vis de nos divers partenaires.

Point à noter, cette année sonne aussi le centième devis de l'association, cent prestations réalisées avec joie et cœur pour offrir le meilleur de notre passion.

Mais bien entendu, le plus grand avancement de cette année est sans conteste la restructuration titanique des archives de l'invisible (le domaine administratif de l'association) par Nazim Zahal, architecte en chef..

Il serait fastidieux de lister toutes les nouveautés apportées par le travail de Nazim, aussi pouvons nous parler des principaux avancements.

Pour la première fois de son histoire, tribal Troll dispose désormais de son propre site internet, PROPRE et fonctionnel, qui nous permettras de proposer aux curieux

ou futurs adhérents un espace pratique ou se renseigner, offrant ainsi un gain de temps assez considérable.

Le remaniement des archives est lui aussi un immense pas en avant, attendu que celui-ci nous permet de disposer d'un espace pratique et fonctionnel rassemblant nos documents administratifs ou ayant trait aux finances de l'association, là aussi un gain de temps et de rigueur considérable. Nos documents sont désormais harmonisés entre eux et accessibles n'importe où par toute personne disposant d'un accès au domaine.

En conclusion, le bilan moral est très positif autant qu'inattendu, et présage des meilleurs augures pour l'avenir de l'association, en ouvrant la voie à nombre d'autres projets à venir.